

Mittwoch, 30. Oktober 2013

Badminton: Robur Zittau Aus Wimbledon kommt nicht nur Tennis

Dresden. Sachsens Badminton-Krösus Robur Zittau befindet sich in dieser Saison in einer ungewohnten Situation. Wegen des Einsatzes eines nicht spielberechtigten Spielers wurden den Lausitzern gleich zu Beginn der Saison der Regionalliga Südost die Punkte aus dem mit 6:2 gewonnenen Spiel gegen SG Gittersee abgesprochen. Um den angestrebten Wiederaufstieg in die 2. Bundesliga nicht in Gefahr zu bringen, dürfen sich die Lausitzer jetzt keinen Ausrutscher mehr leisten. So kam auch der Begegnung bei Spitzenreiter DHfK Leipzig eine ganz besondere Bedeutung bei. Die Messestädter, die schon in der vorigen Saison schärfste Rivale der Zittauer waren, sind mit drei klaren Siegen in die Saison gestartet. Robur Zittau war gewarnt, und flog deshalb zu diesem Spiel gleich zwei Engländer ein. Die 20-jährige Georgina Bland kam in Leipzig und am Tag danach in Zwenkau zu ihren ersten Einsätzen im Zittauer Team, ihr drei Jahre älterer Landsmann Sam Phillips spielt schon die zweite Saison für die Lausitzer. Beide leisteten das, was von ihnen erwartet wurde: Punkte zum Sieg in den Spitzenspielen. So gewann Robur in Leipzig mit 6:2, in Zwenkau sogar mit 8:0. Damit sind die Zittauer wieder drin im Titelrennen.

„Wir sind beide in London zu Hause, ich habe mich sehr gefreut, als ich das Angebot bekam, für eine deutsche Mannschaft zu spielen“, meinte die kleine, zierliche Georgina Bland nach ihrer Premiere für Robur. „Und ich war natürlich sehr aufgeregt“, gab sie zu. Wo in London sei sie denn zu Hause? Antwort: „Im Südwesten, in Wimbledon, da wird eben nicht nur Tennis gespielt. Ich habe mir schon einige Spiele auf dem heiligen Rasen angesehen. Doch meine große sportliche Liebe gilt schon immer dem Federball. Sehen Sie mich doch an – für Tennis bin ich viel zu klein.“

Besonders gespannt blickt Georgina nun ihrem ersten Robur-Heimspiel entgegen. Denn Zittau hat die Engländerin bisher noch nicht gesehen. Nach der Landung in Berlin-Schönefeld ging es über Dresden, wo mit Stefan Adam und Nicole Bartsch die beiden bekanntesten Zittauer Akteure zu Hause sind, nach Leipzig. Am Sonntag ging es von Schönefeld zurück in die Heimat. *R. Becker*